
REQUERIMENTO Nº 991/06 
De Providências 

 
 
“Quanto à construção de uma 
pista para caminhada na região do 
bairro Mollon, Mollon IV e Gerivá, 
com marcação de distâncias do 
solo”. 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, no sentido de proceder a construção de uma 
pista para caminhada. 

 
Os munícipes solicitam a construção de uma pista para 

caminhada na região, pois assim eles teriam a pista de caminhada como 
opção de lazer. 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de outubro de 2006. 

 
     
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
-Vereador- 


